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"Afroargentinos reclaman inclusión en censo nacional", [s.e.], [s.l.], 14 de septiembre de 

2005. 

 

Los descendientes africanos del país volvieron a reclamar hoy su incorporación en el 

próximo Censo nacional de población y vivienda, para ser reconocidos oficialmente, como 

ocurrió con las poblaciones indígenas, cuyos primeros datos desagregados se conocieron 

hoy. 

Los afrodescendientes pidieron la inclusión de una pregunta en el Censo 2010 ante el Plan 

Nacional contra la Discriminación, el Instituto Nacional contra la Discriminación (INADI), 

y varios foros internacionales, incluida la reunión preparatoria para la Cumbre de las 

Américas de noviembre próximo, en Mar del Plata.  

Miriam Gómes, vice presidenta de la Asociación Caboverdeana de Dock Sud, fundada en 

1932, señaló hoy a DyN que en abril último, varias organizaciones de afroargentinos junto 

con el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC) "encuestaron a 1.200 personas 

en esta capital y la ciudad de Santa Fe".  

"Cinco por ciento de los entrevistados respondió sí cuando se les preguntó si existía en su 

hogar algún descendiente de africano o africano negro", señaló Gómes, quien estima que 10 

por ciento de los argentinos tiene sangre africana.  

El estudio estadístico fue concretado con la colaboración de profesionales de la Universidad 

Nacional de Tres de Febrero y financiamiento del Banco Mundial.  

La afrodescendiente caboverdeana afirmó que el resultado es muy importante, ya que 

"nadie puede decir ahora que no hay negros en la Argentina", y señaló que el mayor 

obstáculo "es luchar con el imaginario de la gente". "Todos dicen que son descendientes de 

vascos-franceses", ironizó Gómes.  

 


